

## Caída del Índice Mensual de la Actividad Económica

**E**l Banco Central reportó una caída de -1% del Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) de diciembre en comparación a igual mes del año 2021. Este es un porcentaje menor a lo que proyectaban los analistas del mercado.

Esto implica que el año 2022 estará por encima del crecimiento económico de 2,5 que se había anticipado. Se agrega a esto que todos los sectores productivos mostraron un crecimiento respecto del mes anterior.

A esto se suma que la tasa de desempleo cerró en 7,9% para el trimestre móvil octubre-diciembre de 2022, mostrando una recuperación en el mercado laboral en los últimos meses del año recién pasado. En suma, se crearon 300 mil ocupaciones para empleos asalariados durante el año pasado.

Para el ministro de Hacienda, Mario Marcel, estos indicadores demuestran que la economía chilena, más allá de los vaticinios pesimistas, ha tenido capacidad para ir haciendo su ajuste y hacerlo de la forma menos dañina posible.

Sin embargo, el optimismo ministerial sigue chocando con proyecciones menos optimistas, como las que se vierten sobre el mercado laboral en Chile, al proyectar que "lo peor está por venir", en cuanto a que un peak de desempleo llegaría en este invierno.

En Magallanes, la inversión pública siempre ha sido uno de los principales motores de la economía y de la generación de puestos de empleo.

Pero, también se están dando pasos que son importantes en términos de diversificación de la matriz productiva y de desarrollo de indus-

trias, como la de e-combustibles, que pueden cambiar radicalmente el rostro y el devenir de la economía regional.

Tal y como lo está solicitando el capítulo regional de la Cámara Chilena de la Construcción, este año se tiene que reactivar el rubro de la construcción, a través de apurar proyectos inmobiliarios y grandes obras viales. Más allá de los agoreros de siempre, es importante que, a nivel nacional y regional, se sigan tomando medidas que alienten la inversión, el desenvolvimiento de las empresas y dinamicen el mercado laboral.